

ENDLICH WIEDER INS RESTAURANT

Wir freuen uns, dass wir endlich wieder unsere Türen öffnen und Gäste empfangen dürfen. Einige Regeln müssen wir trotzdem noch einhalten.

1. Im Innenbereich müssen alle Gäste sowie Personal einen Mundnasenschutz tragen. Wenn ihr an eurem Tisch sitzt, dürft ihr die Maske natürlich abnehmen.
2. Momentan dürfen sich ein Haushalt mit zwei weiteren Haushalten treffen, jedoch maximal 10 Personen. Kinder bis 14 Jahren aus diesen drei Haushalten, vollständig Geimpfte und nachweislich Genesene dürfen ungezählt dazu. Haushalt heißt: Bewohner eines Hauses oder einer Wohnung.

Es ist also momentan möglich, sich mit vielen Personen zu treffen:

Haushalt 1 (Mutter, Vater, Kind 5+13+16 Jahre)	5 Personen
+ Haushalt 2 (Mutter, Vater, Kinder 9+12 Jahre)	4 Personen
+ Haushalt 3 (Mutter, Vater, Kinder 2+5+13 Jahre)	5 Personen
+ Haushalt 4 (Oma+Opa, beide vollständig geimpft)	2 Personen
+ Haushalt 5 (Tante+Onkel, beide genesen)	2 Personen
<hr/>	
= ein großer Tisch	18 Personen

3. Jeder Gast muss sich für die Nachverfolgbarkeit registrieren. Dies geht digital mit der Luca-App. Ohne App geht es auch analog auf unserem Formular, die Daten tragen wir dann bei Luca ein.

Unter einer Inzidenz von 35 ist der Besuch bei uns ohne Test oder Nachweis möglich.
Zwischen 35 und 50 benötigen wir im Innenbereich Nachweise eines negativen Tests, eine Impfbescheinigung oder einen Nachweis der Genesung.